

Der dritte Teil von Cédric Klapischs Filmtrilogie nach "L' Auberge Espagnole" und "Les Poupées russes" zeigt uns, was zehn Jahre nach unserer letzten Begegnung aus Xavier wird.

Von einem Tag auf den anderen steht Xaviers (Romain Duris) Leben auf dem Kopf. Als seine Frau Wendy (Kelly Reilly) ihm verkündet mit den beiden Kindern nach New York zu gehen, beschliesst er Hals über Kopf ebenfalls in die Metropole zu ziehen, um seinen Kindern nahe zu sein. So nimmt Xaviers Abenteuer seinen Lauf: Er heiratet eine Amerikanerin chinesischer Herkunft, um die Aufenthaltspapiere zu bekommen; er spendet seinen Samen für das Kind eines lesbischen Pärchens und der Turbulenzen nicht genug, besucht ihn auch noch seine erste grosse Liebe (Audrey Tautou)...

